
堺市議会議員 木畑ただし市政報告

令和四年 神無月号

今年の秋の堺は３年ぶりの祭りやイベントで賑やかです！

♦熱い志の活動日誌♦

令和３年度決算を中心に様々な議論と提案！

７月25日 久しぶりの会派視察として、世
界遺産を活用したまちづくりを学びに、栃木
県日光市へ。翌日は公共施設のリノベーショ
ンについて現地調査をすべく東京墨田区にお
伺いしてきました！写真はかの有名な日光東
照宮の「みざる、いわざる、きかざる」です。

9月12日 深井駅周辺地域活性化プロジェク
トも着々と動き出しています。事業を進める
にはまず、都市計画審議会での承認が必要に
なるため、そのための住民説明会を傍聴して
きました。いよいよ来年度には具体駅な方向
性が示され、事業者が選定される予定です！

9月23日 校区遺族会の皆様からのご要望が
あり、西陶器校区自治連合会様や、辻之自治
会様をはじめ、学校施設の安全環境整備の一
環として西陶器小学校PTA様にもご協力を頂
き、地元の戦没者が祀られた忠魂碑の辻之皿
池跡への移設が無事に完了しました！この機
会に改めて感謝の念と哀悼の誠を捧げました。

堺市議会議員 木畑ただし 略歴
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と
５人家族 大教大附平野中卒、大学入学
検定合格、甲南大学法学部卒、同志社大
大学院中退、衆議員公設秘書を経て、平
成23年4月堺市議会議員初当選。平成
31年3期目当選！現在、堺大魚夜市本
部顧問、堺少年軟式野球協会顧問、堺ラ
グビー協会顧問、堺ソフトボール協会相
談役、保護司、防災士として奮闘中！

Vol.135

問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp
LINE@始めました!

〇来年、堺でのＧ７貿易大臣会合開催が決まり大阪と堺で協議会が設置されま

した。堺を世界に発信するチャンスですから様々な提案をしたいと思います！

〇全国旅行支援もはじまり、コロナ感染対策は自己責任のフェーズに移行しつ

つあります。この間にこそ、3年間のデータ分析と第8波への備えが重要です。

〇令和３年度決算は近年まれにみる黒字決算として認定されました。地方交付

税の交付額が予想より増えたとはいえ、やはり不思議な堺の財政危機宣言です。

決算分科会 「堺っ子の学力底上げ」について取り上げました。昨年３月末を

もって、多くの児童生徒が利用し頼りにしていた学びサポート（マイスタディ）

事業が事業見直しを理由に代替策もなく突然打ち切られました。空白の一年を経

た今年の全国学力学習状況調査において、直近の１０年間は着実に減少していた

本市小学生の学力低位層に位置する子どもたちの数が国語で約１００人、算数で

は約５００人も増加するという厳しい結果になりました。事業打ち切り時には

ICTを活用した学習支援で対応すると説明していましたが、今議会の議論で全く

対応できていないことが明らかになりました。勉強が苦手で困っている子たちが

待っているから一刻も早く対応してほしい旨、強く訴えたところ、教育監も「こ

の原因をしっかりと分析をして今年度中に必ず対応する」と明言してくれました。

総務財政委員会 本市の政策形成過程についてというテーマで、例えば予算が議

会上程に至るまでに庁内での意思決定に用いられた電子メールやメモといったも

のも、今後はしっかりと公文書として残していくべきだと指摘をしておきました。

大綱質疑 本市財政について、教育について、人口減少

対策について、歴史的資源について質疑を行いました！

特に人口減少対策としての人口誘導には、市外の子育

て世代に選んでもらえる子育て支援、働く場所を確保す

る企業誘致、それらを可能にする都市計画の一体的な見

直しが必要である旨を改めて訴えました。また、これら

の取り組みに実効性を持たせるためには、これまで以上

に転入転出者や市内企業のデータを集め、分析する必要

性を指摘し、担当局からも前向きな答弁がありました。
質疑の動画→
こちらから →


